

(Photo Joseph Salimpour)

se réalise régulièrement des

V. M.

Alain Salimpour : « La médecine n'a pas de frontière »

Président d'Hadassah Nice Côte d'Azur, ce psychiatre niçois milite pour la paix et a collecté 35 000 € destinés à l'extension des urgences pédiatriques de l'hôpital du Mont Scopus

Les murs du hall d'entrée de l'hôpital Hadassah du Mont Scopus sont tapissés de plaques de marbre. Sur chacune d'elles, des noms gravés.

« *Ceux des donateurs. Grâce à eux, Hadassah fonctionne* », explique le professeur Jacques Michel, ancien directeur d'Hadassah Scopus. « *Ici, le système de santé est différent de celui de la France. Les frais d'opération sont pris en charge par les caisses d'assurances ; l'Etat fournit 5 % de notre budget. Les travaux d'extension, l'achat des équipements médicaux, la construction du complexe mère-enfant sont financés exclusivement par les dons.* »

Etats-Unis, Philippines, Australie, Cuba, Canada, Argentine,

Turquie, Italie, Espagne... Sur tous les continents, l'association Hadassah International est implantée pour collecter des fonds. A Jérusalem s'est tenu, dernièrement, le congrès international d'Hadassah pour dresser le bilan de cette générosité.

Présence niçoise

Un congrès où la France était présente au travers d'une délégation venue de Paris, mais aussi de la Côte d'Azur où la ville de Nice était représentée par Brigitte Cohen-Tanaudji-Dahan, conseiller municipal.

Psychiatre niçois, Alain Salimpour a repris, depuis un an, la présidence d'Hadassah Nice Côte d'Azur, en réunissant,

autour de lui, une équipe de médecins, désireux d'agir. « *La médecine est comme l'Art* », note Alain Salimpour. « *Elle ne connaît pas de frontières. En offrant des soins de qualité à toutes les populations, nous pourrons réaliser ce rêve de paix en Israël.* »

Violoniste par passion, ce psychiatre se déchaîne en organisant des concerts, soirées de prestige, congrès... Il a même écrit des mélodies, mises en scène dans un clip, pour chanter les missions d'Hadassah. Et ça marche ! En moins d'un an, son association a réuni 35 000 € destinés à l'extension des services d'urgences pédiatriques de l'hôpital du mont Scopus.

V. M.



Psychiatre niçois, Alain Salimpour a repris depuis un an, la présidence d'Hadassah Nice Côte d'Azur.

(Photo N.-M.)